

NEUJAHRSKONZERT**Stadtkapelle: 13 Mitglieder für ihre Treue geehrt**

Walzer, Polka und sogar Rock- und Pop-Legenden genoss das Publikum beim traditionellen Neujahrskonzert der Stadtkapelle Mistelbach.



▲ Gratulieren dem neuen Ehrenkapellmeister Albert Walter: Kapellmeister Karl Bergauer, Kulturstadträtin Claudia Pfeffer, Obmann Johann Stöger, Moderator Michael Jedlicka, Bürgermeister Erich Stubenvoll und seine Frau Lissy Walter.
Foto: Florentina Sinnreich

MISTELBACH Musikalisch abwechslungsreich unterhielt die Stadtkapelle Mistelbach die Zuhörer im Stadtsaal beim diesjährigen Neujahrskonzert. Zunächst startete das Jugendblasorchester unter der Leitung von Barbara Schreiber mit fünf spannenden Liedern. „Genießen sie das Gefühl von Sonne und Karibik“, kündigte Moderator Michael Jedlicka das Lied „Sun Calypso“, performt vom Jugendblasorchester, an. Obmann Johann Stöger hat zuvor schon das Konzert eröffnet.

Während des fliegenden Wechsels zwischen Jugendblasorchester und Stadtkapelle (geleitet von Karl Bergauer) erklärte Kulturstadträtin Claudia Pfeffer, dass das Konzert der Auftakt für mehrere Festlichkeiten im Rahmen des 150-jährigen Stadterhebungsjubiläums sei. „Das Jubiläum begleitet uns das ganze Jahr und dient dazu, Personen vor den Vorhang zu holen, welche bereits verstorben sind“, fügte sie hinzu. Für die Stadtkapelle sind diese Menschen Ernst Kuhn, der die Leitung kurz nach der Vereinsgründung von 1936 bis 1966 übernommen hatte, und Ernst

Wendy, der von 1967 bis 1975 Kapellmeister war.

Überrascht wurde Albert Walter, Kapellmeister der Blaskapelle Pölling aus der Partnerstadt. Ihm wurde, ohne dass er das vorher wusste, der Titel des Ehrenkapellmeisters verliehen. Walter durfte dann das letzte Lied vor der Pause als Ehrenkapellmeister dirigieren. Besonders in Erinnerung blieb das Medley von Neil Diamond mit Hits wie „Sweet Caroline“ und „I’m a Believer“.

Mit dem Vereinsabzeichen in Silber für fünf Jahre in der Stadtkapelle wurden Alexandra Böck, Celina Newald und Anna Vetter ausgezeichnet. Das Vereinsabzeichen in Gold für zehn Jahre in der Kapelle bekamen Michael Brunner, Ernestine Rötzer, Michael Schmidt, Andreas Stöger und Maria Weis. Alfred Lehner erhielt eine Ehrung in Silber für seinen 25-jährigen Einsatz und Günter Bader für seine 40-jährige Treue eine Ehrung in Gold.

Der Verein hat dieses Jahr außerdem noch große Pläne: Am 16. Juni veranstaltet die Stadtkapelle das Bezirksmusikfest.

